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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Der Oberbürgermeister informierte sich kürzlich in München über Mehrgeschossigen Neubau mit Holz, 
Hybridgebäude, Aufstockungen bestehender Wohnhäuser und zeitgemäße Entwicklung neuer 
Siedlungen z.B. mit Quartiersgaragen aus Holz – praktische Beispiele in der „city of wood“, einer 
Nullenergie-Stadt, bewusst gebaut aus Holz, auf dem Gelände einer ehemaligen Kaserne in Bad 
Aibling. https://www.forum-holzbau.com/pdf/ihf12_boehm.pdf

Aus aktuellem Anlass frage ich den Oberbürgermeister: 

Wie können die Aktivitäten des Oberbürgermeisters zum Thema Holzbau auf Bau- und 
Sanierungsprojekte der Stadt Potsdam angewendet werden?

     gez. Dr. Anja Günther
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